

みなぎの通信



県立吉川高等学校 学校だより
令和5年度 第19号
2023年11月20日(月)発行
【生徒昇降口から見た紅葉】

地域で 学校で さまざまな場面で生徒が活躍

三木市エコ推進に協力

地球温暖化防止に資するための三木市の取組である「クールチョイス」を広くPRし、賛同者を募ろうと、市のイベントで最大の集客力を誇る「三木金物まつり」(11月4日(土)・5日(日))の会場に「エコ三木」のブースが設けられました。本校からは生徒7名が参加し、クールチョイス推進の啓発やエコチェック・アンケート、エコ工作の補助に携わりました。未来のために、平素から今できる「賢い選択」を意識し、行動したいものですね。



吉川町文化祭出品&ボランティア



11月11日(土)・12日(日)、吉川町公民館で吉川町文化祭が開催されました。テーマは「君とつくりよう みんなで楽しもう吉川町文化祭」。小規模ながら、幼児から高齢者まで、ステージ発表、作品展示とともに、極めて文化の薫り高く、かつ、ほのぼのとしてあたたかな雰囲気の祭典でした。

本校からは、書道部と3年生国語表現選択者が作品を展示(おすすめ本の紹介POP、写真下)したほか、ボランティアとしてオープニングセレモニー・芸能発表・お楽しみ抽選会の司会進行(写真上)、綿菓子・ポップコーンの無料配布(写真中左)、喫茶部門での炊き込みご飯・赤飯・うどんの提供(写真中右)等に携わりました。

オープン・ハイスクール運営

令和7年度発展的統合の対象校である本校にとって最後のオープン・ハイスクールを、11月7日(火)・8日(水)に開催しました。例年に比べ保護者がずいぶん多く、関心の高さが見て取れました。

運営にあたっては、生徒会役員が学校紹介、授業・施設見学の誘導・案内、参加者と車座になっての懇談等、大いに活躍しました。

事後アンケートでは、「生徒がいきいきとした高校生活を送っている」という項目に、中学生の93%、保護者の89%が「そう思う」と回答。自由記述でも、大半が「学校生活が楽しそう」、「雰囲気良かった」と書いてくれました。

「吉川高校として最後の入学生であり卒業生となる」現中学3年生。一人でも多くの出願があることを期待しています。



👍 喜び 🎉 感動 わ分かち合って 50年!
高 兵庫県立 **吉川高等学校**

〒673-1129
三木市吉川町渡瀬300-12
Tel 0794-73-0068

